

Salzburger Schulpartner

Erneut jubelt das Elisabethinum über eine Auszeichnung. Die English Drama Group (Leitung u.a. Prof. Mag. Adelheid Eder-Hutter) bekam mit dem Theaterstück „Giovanni's Café“ den Preis der Salzburger Schulpartner 2013. Die English Drama Group ist eine ganz spezielle und einzigartige unverbindliche Übung der Fachschule für wirtschaftliche Berufe, in der voll und ganz auf das Motto „fordern und fördern“ gesetzt wird.



500. Mitglied. Manche Golfclubs kämpfen um das Halten des Mitgliederstands. Nicht so der Golfclub OPEN GOLF St. Johann Alpendorf, der kürzlich mit Daniela Bauböck das 500. Mitglied begrüßen durfte.



35 Jahre Hofer Spatzen

Die Hofer Spatzen trotzten den langen musikalischen Jahren und feierten am 26. und 27. Oktober mit einem rauschenden Fest ihr 35-jähriges Bestandsjubiläum. Während Walzer, Polka und moderne Rhythmen am Samstag im Vordergrund standen, gab es am Sonntag einen Frühschoppen mit viel Humor, guter Laune und einer zünftigen Weißwurstjause. Musikalische Unterstützung erhielten die Hofer Spatzen durch ihre Musikkollegen, die Fidelen 60iger. Die Hofer Spatzen bedanken sich auf diesem Wege bei allen Freunden und Fans für die langjährige Treue und blicken mit Zuversicht in die musikalische Zukunft.

Dark-Industrial-Metal

SANATORIUM

Debütalbum. Infizier dich! So provokant lautet der Slogan der Pongauer Metal-Band Krankheit mit absolutem Erfolgspotential. Das erste Album kommt in den Verkauf.

Sanatorium, so heißt das Debütalbum der Band KRANKHEIT, bestehend aus Chris Präauer (Vocals, Programming), Tony Gassner (Drums, Programming) und Roy Preissler (Guitar, Bass). Die drei Pongauer rücken die Abgründe und Schattenseiten des Menschen thematisch ins Zentrum

ihrer Musik. Den Fans der Dark-Industrial-Metal Szene ist der Name inzwischen durchaus ein Begriff. Die Neuinterpretationen klassischer Stücke und Melodien vergangener Epochen von Mozart, Beethoven oder Brahms haben sich mittlerweile zum unverwechselbaren Krankheit-Sound entwickelt.



Debütalbum ab November. Mit dem 1. November 2013 fällt der Startschuss für das von Krankheit in Eigenregie produzierte Debüt-Album „Sanatorium“. Dabei haben die Drei sogar den Einzug bei iTunes, Amazon, Metal-Shop.com und in den ausgewählten Fachhandel geschafft.

Live-Konzerte. Eingefleischte Fans freuen sich auch schon auf die Albumpräsentation und die ersten Live-Konzerttermine: 31.10.13 im Diesel Kino, St. Johann im Pongau und am 9.11.13 im Freizeithaus, Rüsselsheim (DE). Die drei Jungs kommen also jetzt schon ganz schön rum und infizieren ihre Fans. ■